

# GRENZECHO NET

10.11.2014

---

*Ergebnisse: 93,20 Prozent für Hergenrather*

## **Alle Vereine in ihrer Kategorie bestätigt**

*St.Vith*

Nach Bekanntgabe der Ergebnisse am Sonntagabend ging der „Musikmarathon“ im Triangel zu Ende. Um kurz nach 19.30 Uhr stand fest: Alle 29 Vereine wurden in ihrer Kategorie bestätigt. In der Höchststufe erreichte am Sonntag die Harmonie Hergenrath mit 93,20 Prozent den ersten Platz vor dem Cerlce Musical aus Kelmis (90,50%). In der Ehrendivision schnitt das Harmonie Orchester Eupen mit 89 Prozent am besten ab. Den ersten Platz in der Exzellenzstufe sicherte sich der Musikverein Burgecho aus Reuland/Lascheid (86,70 %).

Der Newcomer vom Kgl. MV Echo vom Hochtumsknopf Maldingen siegte am Samstag mit 80,8% in der dritten Kategorie, während sich der Kgl. MV St.Lambertus Manderfeld ebenfalls mit 80,8% in der zweiten Kategorie durchsetzen konnte. In der ersten Kategorie siegte der Kgl. MV „Einigkeit“ Montenau mit 84,7%.

[www.grenzecho.net/](http://www.grenzecho.net/)

[www.grenzecho.net/fotos](http://www.grenzecho.net/fotos)

---

10.11.2014